

ボランティア新聞

8月25日

に落ちていいのではないかと思つた。ゴミはたくさんあるので、少しでも減つてほしいと思った。

ゴミがたくさんあがた た場所

ゴミ捨ひをした。お父さんと僕と弟の三人で協力してゴミを捨つた。だいたいまわつてくると、ゴミがたくさんあつた。特にたばこのすいがらやカンなどが多かった。すいがらは、車でたばこを吸つたあとに外に捨てる人が多いからたくさんあります。カソは車で飲んでから外に捨てる人が多いから、と思うた。約一時間ほどやつただけでもたくさんあつたというこのゴミがいろいろなどころはかるい気持ちで捨てて

いるだけなのかもしれないが、それはやめて、ゴミはしつかりと自分で処分してほしいと思った。一人一人がそれを意識することによって、ゴミが今、たくさん落ちているところでも、ゴミが少しでも減るようになつてほしいとボランティアをやっていて思った。ゴミがたくさんあつたところでも二人で協力して細かいところまでやるだけになつた。

これは、ボランティア活動を行つたので、いろんなことを学んだ。ゴミ拾いをすると拾つた後にとても生きられないで気持つ上がつたし、ボランティアというかたちでやつたのはあまりなかつたのでとてもやりがいがあつた。ボランティアは八月二十四日にやつた。場所は新しくできた駅前の道だ。とても広かつたが、しつかりと最後までできた。雨もたくさん降つていったが、とてもきれいになつたし、気持ちがよかつた。

この経験を生かして、今後の生活に生かしていきたいことは、ゴミを捨てないということだ。実際にボランティアでゴミ捨いをするゴミがたくさんあつた。だから、僕は、ゴミを捨てないようにしたい。ゴミをもし、捨てている人がいれば、進んで持つて帰れるよう僕は、ゴミの分別をしつかりとしない。もう一つ、今後の生活に生かしていきたいことがある。それは、ゴミの分別をしつかりとすることだ。これは關係ないかもしれないが、大事なことなので、これから気をつけたい。

今後は進んでいろんなボランティアができるようへしたい。

感想

